
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 8 de mayo de 2023, 13:30hs. Reunión presencial en Sala ADFI.

Presentes:  Rafael  Terra,  Agustín  Spalvier, Julián  Oreggioni,  Gonzalo  Tejera, Cecilia
Callejas, Ma Noel Cabrera.

Previo:

Aprobación Acta 24 de abril: Se hacen pequeñas modificaciones. Se aprueba (5/5). 

Consejo FING.  Gonzalo hace una puesta a punto del Consejo de Facultad en particular
sobre  como uniformizar  en  FING los  llamados a  G1.16hs con promesa de extensión
horaria y sobre preocupaciones (ya expresadas en Directiva) sobre la sección de Líneas
Prioritarias en el pedido presupuestal de UdelaR .

1. Situación de Profesores libres:

Rafael presenta la duda que hay en cuanto a los docentes jubilados que luego toman un
cargo de docente libre, que en general no es remunerado pero puede serlo en ciertos
períodos. Existe la necesidad de dejar establecido qué ocurre en estos casos en cuanto a
su afiliación. El Estatuto de ADFI no lo contempla explícitamente.

Se resuelve que los docente libres que eran ya afiliados en su cargo previo efectivo y que
deseen  mantener  vigente  la  afiliación,  lo  puedan  hacer.  Siendo  que  cumplen  tareas
docentes en Facultad, están contemplados en las generales del Estatuto. Con el cambio
de cargo se les solicitará que firmen la nota de descuento gremial, el cual aplicará solo si
cobran alguna remuneración y en relación a la misma. Se aprueba (5/5).

2. Código de Conducta:

Se  plantean  algunos  comentarios  sobre  la  redacción  del  mismo,  cosas  que  podrían
expresarse mejor.  Se  acuerda  en la  idea de que sea un código que  inicialmente sea
interno a ADFI y se distribuya entre sus afiliados para luego,  eventualmente, plantearlo
como algo a adoptar por la facultad.

Se propone, sin embargo, no realizar cambios de redacción en este momento y pasarlo a
la nueva directiva, transmitiéndoles los que consideramos pueden ser los próximos pasos:
hacer el planteo al Espacio Libre de Ofensas, dar a revisión de una mirada jurídica al texto
(en particular  para  corroborar  la  coherencia con la  reglamentación  vigente)  y  llevar  a
Asamblea. Se aprueba (5/5).

3. Comisión de Bienestar del Claustro:

Agustín  traslada inquietudes de la Comisión de Bienestar del Claustro en relación a la
salud mental de estudiante y en particular a  situaciones delicadas  que se han dado  en
clase.  Se manifiesta que sería bueno contar con protocolo de cómo proceder frente a
ciertas situaciones.  También  se  planteó la  necesidad de reforzar  la  asistencia técnica
psicológica en facultad para asesorar en estas circunstancias.  Se propone llamar a la
Comisión de Bienestar del Claustro a una próxima Directiva.  Se aprueba (5/5).

4. Orden del Día del Federal:  Se repasan los puntos del orden del día del Federal. No
hace falta tomar postura en ningún punto. Se toma conocimiento (5/5).


